

Liebe Kunst-Freunde und Interessierte,

nach der erfolgreichen Aufstellung des ersten Kunstwerkes „Tauben flieg!“ von Christopher Lampart in Kiechlinsbergen folgt nun die zweite Einweihung eines Kunstwerkes. Wir laden Sie herzlich dazu ein, dabei zu sein, wenn am 8. Feb. 2013 ein Filzobjekt von Ute Bitsch in Breisach aufgestellt wird.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

## „Ich Narr vergaß die Zauberdinge“

### Das zweite Kunstwerk des Projektes Kunst.Natur.Kaiserstuhl e.V. soll in Breisach aufgestellt werden

Mit Unterstützung der Stadt Breisach, vertreten durch Herrn Bürgermeister Oliver Rein soll das Filzobjekt „Narrenkappe“ der in Breisach lebenden Filzgestalterin Ute Bitsch auf einem ehemaligen Klosterareal auf dem Breisacher Münsterberg, in unmittelbarer Nachbarschaft zum heutigen Amtsgericht und Rathaus, aufgestellt werden.

Der Titel des Objekts „Ich Narr vergaß die Zauberdinge“ zitiert aus der Arie des Papageno in der „Zauberflöte“. Es ist die Szene, in der Papageno glaubt in einer ausweglosen Situation zu sein und zutiefst unglücklich an Selbstmord denkt. Da erscheinen drei Knaben und rufen, „Halt ein, halt ein! o Papageno, und sei klug, man lebt nur einmal, dies sei dir genug!“

Ute Bitsch möchte mit dem kleinen „Narren“ die Menschen anregen, in Momenten des Verzagt - oder Traurig - oder Erschöpft-Seins, die Kraft der Natur zu nutzen, durchzuatmen und den Blick zu weiten. Dadurch einen neuen Blickwinkel zu bekommen und die Dinge anders zu betrachten. Das Material: Filz. Das ist der Stoff, aus dem die Künstlerin ihre Kreationen entstehen läßt. Filz, die Textilie, ist vergänglich. Spannend daran wird der Prozess sein, den dieses Objekt mit den Jahren durchlaufen wird, weil sich das Material im Freien verändern wird. Aber in welchem Zeitraum, in welchen Phasen, das gilt es zu entdecken, ebenso wie die Freiheit des Blicks und der Gedanken an diesem so herrlichen Aussichtspunkt auf dem Breisacher Münsterberg.

*Ute Bitsch ist Filzgestalterin und lebt und arbeitet in Breisach.  
2008 - 2011 Ausbildung in der Filzschule Oberrot zur Filzgestalterin.  
Seit 2010 eigene Werkstatt: FILZ.WERK.RAUM artemisia in Breisach.*

### Einweihung der Filz-Installation:

**Freitag, 8.2.2013, 10 Uhr**

### Ort:

**Breisach am Rhein, Kapuzinergasse 4  
(ehemaliges Klosterareal beim Amtsgericht)**

Foto: Marienne Bär-Gendron



Aufstellung von „Tauben flieg!“ von Christopher Lampart, Kiechlinsbergen, 3. Okt. 2012



Foto: Ute Bitsch

„Ich Narr vergaß die Zauberdinge“, Ute Bitsch, Breisach



<http://www.facebook.com/KunstNaturKaiserstuhl>

<https://twitter.com/#!/KuNaKaiserstuhl>



Internet: [www.kunst.natur.kaiserstuhl.de](http://www.kunst.natur.kaiserstuhl.de)

Email: [knk-mail@t-online.de](mailto:knk-mail@t-online.de)

Newslettergestaltung: [www.pierregendron.com](http://www.pierregendron.com)